# Bilan de rentrée

# 1- Activité d'accompagnement scolaire en primaire.

Reprise dès la rentrée de septembre pour 3 élèves, reprise effective sur trois sites après les rencontres avec les enseignants et l'avis aux parents le 6 novembre.

2 élèves à Lagarde-Paréol, 7 à Cairanne et 9 à Sainte Cécile.

2 élèves du secondaire en attente.

L'effectif est en baisse notable cette année.

# 2-Point Relais Accompagnement.

Reprise dès la rentrée de cet accompagnement des élèves en souffrance ou en difficultés. Site Acaf-MSA Vaison-la-Romaine.

#### 3 - Atelier « l'oral sans le trac ».

Deux interventions en construction avec des clubs ados ou jeunes. Une intervention collège en attente.

### 4 - Site « Fabrique d'Avenir ».

Ce chantier nous a mobilisé depuis fin juillet.

Après la présentation du visuel lors des journées des associations de Bollène, Cairanne, Sainte-Cécile et par les courriels à nos partenaires, la construction du contenu est en cours.

Deux rubriques seront accessibles:

- La première destinée à fournir un panorama motivant des formations et des métiers des domaines retenus.
- La seconde ayant pour objet la découverte de ces filières à proximité.

Journées découvertes des classes de 3°, manifestations comme les portes ouvertes ou le calendrier des présences des sites d'informations itinérants et idéalement répertoire des possibilités de stages CAP et autres.

Le public cible est bien identifié.

Le bilan de l'existant source de liens et de références est bouclé.

Les nombreuses références seront rendues plus accessibles.

Les rubriques – formation ont été remodelées.

Le second volet celui de l'ancrage sur le territoire d'un service aux élèves, aux parents et aux jeunes adultes nécessite de nombreux contacts et ne sera probablement pas fonctionnel avant mars voire juin 2024.

Des relations sont à établir avec toutes les entreprises du territoire concernées. L'idéal est d'effectuer cette recherche avec la collaboration des Communautés de communes proches. Deux Présidents nous ont reçus et plusieurs Maires sont à notre écoute. L'environnement et l'économie locales étant de leur compétence.

Le projet plus avancé, nous prendrons contact avec le réseau Académique Haut-Vaucluse de découverte des métiers. Dès que nos contacts seront suffisants et nos relations concrétisées les établissements scolaires en seront informés, ils auront à leur disposition un service disponible.

Beaucoup de travail en perspective pour les 6 mois qui viennent.

## 5 - Les rencontres:

Journées des associations, INRAE, Eco-lab, Réveil 84.

Rencontres des Maires de Sérignan et de Bollène, des Maires Adjoints-jeunesse de Tulette et de Sainte Cécile, des Directrices des trois établissements scolaires primaires et du collège de Vaison.

Rencontre du bureau de l'association Plantes rares de Sérignan avec laquelle nous allons collaborer, rencontre-visite du Naturoptère et de madame la Directrice de l'Harmas



Hôtel de Ville Place Max Aubert 84290 Sainte Cécile les Vignes Association loi 1901. Agréée par l'Éducation nationale.